



MOP Atacama Realiza Reemplazo de Infraestructura Pública en la Ciclovía de Avenida Copayapu

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) a través de su Dirección Regional de Vialidad está llevando a cabo el retiro de las barreras metálicas dañadas en el bandejón central de la Ruta 31 CH (Avenida Copayapu), a la altura del kilómetro 2,7, como parte de los trabajos de rehabilitación de la infraestructura pública de la zona.

Este trabajo responde a los constantes accidentes automovilísticos ocurridos en el sector de la Avenida Copayapu, específicamente a la altura de la calle Diego de Almagro, frente al Campus Cordillera de la Universidad de Atacama (UDA). Estos incidentes han causado reiterados daños a la infraestructura de la ciclovía, un espacio muy utilizado por la comunidad.

El Seremi de Obras Públicas, Mauricio Guaita, destacó: “hemos acudido a la zona para supervisar el

retiro de las barreras metálicas que han sido afectadas en varias ocasiones debido a los accidentes recurrentes en este tramo. Es fundamental realizar esta intervención para garantizar la seguridad vial”.

En reemplazo de las barreras dañadas, se instalarán elementos de seguridad vial como delineadores verticales y canalizadores, los cuales contribuirán a la protección de los usuarios de la vía. Los trabajos que comenzaron el día de 28 de febrero, se prolongarán hasta la próxima semana.

Finalmente, la autoridad del MOP hizo un llamado a la comunidad a conducir con mayor precaución para evitar accidentes y proteger tanto la vida humana como la infraestructura pública, que juega un papel esencial en la seguridad vial de todos.